



**6 Pièces**

**160 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZICF1142**

**3 675 000 €**

**Cap-Ferret**

Maison à vendre (33970)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située au cœur du Cap-Ferret, cette splendide villa de prestige a été entièrement rénovée pour offrir un cadre de vie idyllique dans un environnement naturel et paisible. Sa construction de plain-pied se compose d'un grand séjour avec une magnifique cheminée qui s'ouvre sur un espace dîatoire et une cuisine entièrement équipée. Elle dispose également de trois chambres indépendantes, chacune avec sa propre salle d'eau et de spacieux placards, ainsi qu'une buanderie, des toilettes séparées et un cellier. Outre ses éléments de confort, cette villa propose une dépendance avec deux chambres et leurs ...

Located in the heart of Cap-Ferret, this splendid luxury villa has been completely renovated to offer an idyllic living environment in a natural and peaceful setting. Its single-storey construction consists of a large living room with a magnificent fireplace that opens onto a dining area and a fully equipped kitchen. It also has three independent bedrooms, each with its own bathroom and spacious closets, as well as a laundry room, separate toilets, and a storeroom. In addition to its comfort features, this villa offers an outbuilding with two bedrooms and their individual bathrooms to ...

**MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON**

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

